

## La UNED permitirá que los alumnos se matriculen a mitad de curso - Información - 06/11/2015

# La Uned permitirá que los alumnos se matriculen a mitad de curso

► Los estudiantes podrán fraccionar los pagos y formalizar la matrícula de las asignaturas del segundo cuatrimestre en el mes de febrero

**JOSÉ A. MAS**

■ La Universidad Nacional de Educación a Distancia celebró ayer el acto de apertura de curso del centro de Elche, que este año mantiene la misma matrícula que el anterior y cuenta con 4.500 estudiantes.

El director del centro de Elche, José Pascual Ruiz, aseguró en su discurso que «no hay excusas para no estudiar una carrera a distancia. La UNED facilita cada vez más las condiciones para el pago de las matrículas y la disponibilidad de los recursos educativos a distancia». Concretamente, José Pascual Ruiz anunció que «la UNED introduce importantes novedades en el proceso de matriculación como la posibilidad de matricularse a mitad de curso de las asignaturas del segundo semestre y la de fraccionar el pago en cuatro plazos».

Y es que el director del centro de

Elche de la UNED destacó que esta universidad «es y ha sido siempre, desde su creación una universidad pública, con ambición social, de ámbito nacional, y de una indudable proyección internacional, todo un referente en la educación a distancia en el ámbito europeo e iberoamericano».

Además, José Pascual Ruiz valoró que «del total de estudiantes discapacitados que estudian en las universidades españolas el 60 % lo hace en la UNED».

El docente destacó, asimismo, que «la educación y la formación mejoran la capacidad del individuo de asimilar y utilizar la información, le ayudan a conocerse a sí mismo y a conocer el mundo que le rodea, enriquecen su mente al ampliar su experiencia y le permiten tomar decisiones más acertadas. También se acrecienta su capacidad de satisfacer sus necesidades y las de lograr



El acto de apertura del curso de la UNED de Elche. ANTONIO AMORÓS

un nivel de vida más alto». Todo ello, dijo José Pascual Ruiz, «los economistas, en términos macroeconómicos lo traducimos en mayor productividad, mayor crecimiento y mayor bienestar».

Durante el acto de apertura del curso se puso en valor el esfuerzo de las 184 personas que han finalizado sus estudios durante el últi-

mo curso, y que recogieron un diploma durante el acto.

La lección inaugural fue impartida por el catedrático de Derecho Procesal de la UNED y Magistrado Emérito del Tribunal Constitucional, José Vicente Gimeno, que impartió la lección «Justicia y Política».

La vicerrectora de la UNED, María del Carmen García Alonso, fue

la encargada abrir oficialmente el curso en un acto en el que, por primera vez, estuvo presente el alcalde de Elche, Carlos González, que ratificó el apoyo del Ayuntamiento a la institución académica. La ceremonia académica también contó con la presencia del rector de la Universidad Miguel Hernández, Jesús Pastor.

La cifra

184 ALUMNOS

**Nuevos graduados**

► El acto de apertura del curso de la UNED también sirvió ayer para despedir a los 184 nuevos graduados y titulados, que finalizaron sus estudios durante el curso pasado en el centro de Elche.